

## Placements directs TD

À Placements directs TD, nous nous faisons un devoir de vous fournir des renseignements, des mises à jour et des rappels pour vous aider à gérer votre compte et à investir avec plus de confiance.

Si vous détenez un billet à capital protégé (BCP) ou un billet à capital à risque (PAR) dans votre compte de Placements directs TD, il se peut que le nom de ce billet ait changé dans votre relevé de compte ce mois-ci.

Dans le but de vous fournir les caractéristiques importantes de tels titres, la description des billets inclut maintenant les éléments suivants:

- Code ou symbole du titre, par ex., TDN325
- Type de billet : BCP ou PAR
- Date d'échéance du billet, par ex., 25MR16

Si vous avez des questions à propos de ces changements ou des titres que vous détenez dans votre compte, veuillez communiquer avec un représentant en placement au 1-800-361-2684. Nous sommes à votre disposition en tout temps, tous les jours, pour vous aider.

Merci d'avoir choisi Placements directs TD.



## TD Direct Investing

At TD Direct Investing, we are committed to providing you with information, updates and reminders to help you manage your account and invest with greater confidence.

If you hold a Principal-Protected Note (PPN) or a Principal-at-Risk Note (PAR) in your TD Direct Investing account, the name of the note may have changed on your account statement this month.

In our effort to provide you with information on important characteristics of these securities, the description of these notes now reflects the following:

- Security code or symbol, e.g. TDN325
- Type of note: PPN or PAR
- Maturity date of the note, e.g. 25MR16

If you have any question about these changes, or the securities you hold in your account, please speak with an Investment Representative at 1-800-465-5463. We would be pleased to assist you anytime, 24 hours a day, seven days a week.

Thank you for choosing Direct Investing.

